

Date : 15/08/13

Broadway sur Indre: Châteauroux devient capitale de la danse



Photo AFP

La scène évoque "Fame", sauf que l'action ne se passe pas à Broadway mais à Châteauroux: comme dans le film, des dizaines de danseurs répètent le même mouvement au commandement d'un chorégraphe, dans le cadre d'un stage qui réunit 600 participants du monde entier.

Jusqu'au 23 août, la petite cité de l'Indre prend des allures de capitale mondiale du ballet : classique, modern' jazz, flamenco, danse africaine ou indienne, capoeira, hip-hop, salsa ou encore claquettes, les stagiaires, venus d'une trentaine de pays et encadrés par pas moins de 34 professeurs, ont l'embaras du choix.